

【1月26日】

## 伊木カ小学校創立150周年記念式典！

保護者、地域の方々をお招きし「伊木カ小学校創立150周年記念式典」を開催しました。地域住民代表山口様のお話で、伊木カ小学校150年の歩みを知ることができました。式典の後半では、低学年が「音読劇」、中学年が「合奏と合唱」、高学年が「ふるさと発表」をしたり、みんな輪になって「みかん音頭」を踊ったりしました。また、校歌斉唱では、ホルン演奏部OGの方々の演奏に合わせて歌うこともできました。最後は外へ移動し、桜の苗木の記念植樹を行いました。



【1月8日】

## 3学期が始まりました！

今日から3学期が始まりました。転入生2名が加わり、全校児童59名のスタートとなりました。始業式では校長から「3学期は、今の学年のまとめと、次の学年の準備をする学期です。学習面・生活面ともに、言われなくてもできるようにしましょう。」という話がありました。児童代表の言葉では3・5年生の代表児童が、「算数や漢字の学習を頑張る。」「最高学年になる準備をする。」「早く登校するようにする。」「縄跳びの練習をする。」など、3学期の目標を発表しました。生活指導主任からは「元気なあいさつができるようになりましょう。」「相手を思いやるていねいな言葉を遣いましょう。」という話がありました。

